



八中は今



おはやし発表会

はじめの言葉 千賀 理紗子 さん

今日のおはやし発表会のねらいは、八中の核となる行事「ゆかた DAY」に思いを馳せ、来年度以降の取組につなげることができることです。

去年に続き、今年度も郡上おどりが中止となりました。コロナウイルスの影響でおどる機会がなくなり、郡上が誇る伝統を感じるができなくなっています。だからこそ、今日この貴重な機会に感謝し、郡上に生きる一人として、伝統を感じながら取り組めるようにしましょう。

また、全校での活動も限られています。縦のつながりも深めていけるよう、3年生が奏でるおはやしに合わせて、全校で楽しみながら盛り上げていきましょう。

生徒会執行部の話 池戸 来望 さん

八幡中学校には、核となる行事「ゆかた DAY」があります。しかし、去年も今年も新型コロナウイルスの影響で行うことができませんでした。ゆかた DAY は伝統ある郡上おどりを、八中生全員でゆかたを着て街中でおどる大イベントです。ゆかた DAY を唯一経験しているのが今の3年生です。私もこのゆかた DAY を経験して、本当に素敵な行事だと思いました。

ゆかた DAY の日は、朝学校に来ると、まず地域の方に協力してもらって、全校全員がゆかたに着替えました。そのあと、体育館で踊りの練習をしました。午後から旧庁舎記念館の前に移動して、そこで本物の屋形を保存会の方からお借りして、3年生の生演奏で郡上おどりを10曲踊りました。

実際に踊ることで、郡上おどりの楽しさや文化に触れることができたり、仲間や郡上の町のあたたかさを肌で感じたりすることができました。ゆかた DAY とは違う形になりますが、今日は総合学習の授業で笛や太鼓を習った3年生のおはやしに合わせて、全校全員で郡上おどりを輪になって踊ります。美しい音色とともに、一人ひとりが楽しんで踊り、郡上の伝統にこれからも親しんでいけるようにしましょう。そして、郡上のよさを感じて、さらに広げていってほしいです。

それではみんなで楽しみましょう!



おわりの言葉 森田 真衣 さん

みなさん今日のおはやし発表会はどうでしたか。私は一人ひとりが3年生のおはやしに合わせて、最後まで一生懸命おどる姿や、自分からかけ声をかけようとする姿から、この機会を大切に、伝統文化を守っていかうとする一人一人の思いが伝わってきました。今年は、ゆかた DAY や郡上おどりが無い中で、今回の経験は伝統文化に触れるとてもいい機会になったと思います。唯一ゆかた DAY を経験した3年生はいなくなりますが、来年度もしゆかた DAY が行えたら、これまで受け継がれてきた八中のゆかた DAY を受け継ぎ、さらによりよいゆかた DAY を創り上げていってほしいと思います。

今日のおはやし発表会では、3年生の演奏に合わせて、楽しくおどることかできました。演奏を聴いていて、一つの楽器から奏でられる音がとても綺麗で、長い時間をかけて練習してきたんだということが伝わりました。今日はその演奏で郡上おどりを踊れたのが最高でした。

今日は、おはやし発表会がありました。暑かったけど、頑張りました。来年はゆかた DAY が行えるといいなと思ったし、郡上おどりが無くても、地域に根付いた大切な伝統として、自分たちが語り、踊り継いでいくことが大切だと思いました。



11月の予定 (予定が変わるときにはお知らせします)

日	曜	11月行事等	下校
1	月	1年長良川研修	15:10
2	火		16:50
3	水	吹奏楽合同演奏会	
4	木		16:10
5	金	3年進路説明会 漢字検定	16:50
6	土		
7	日		
8	月		15:10
9	火		16:50
10	水		16:50
11	木		16:10
12	金		16:10
13	土		
14	日	郡上市駅伝	
15	月	2年能登島研修	15:10
16	火	2年能登島研修	16:10
17	水	郡上市教育研究会	12:00
18	木	3年薬物乱用防止講座	16:10
19	金		16:10
20	土		
21	日		
22	月		15:10
23	火		
24	水		16:10
25	木	3年学年研修	16:10
26	金	3年学年研修	16:10
27	土		
28	日		
29	月	3年三者懇談	15:10
30	火	全校三者懇談	16:10

今日は5時間目におはやし発表会がありました。全校のみんなと楽しく郡上おどりができてよかったし、久しぶりにあの音楽や、大勢の人たちと丸くなっておどったので、懐かしい感じがしました。短い時間だったけど、本当に楽しかったです！

今日は、おはやし発表会がありました。全3曲楽しく踊ることができました。かけ声なども言ったりしながら踊ることができたのでよかったです。コロナの中で、あそこまで仕上げた3年生の方々はとてもすごいと思いました。3年生になったら、おはやしをやってみたいです。



青空の下、おはやしの鳴り響く素敵なひとときでした。

1日の一年生を皮切りに、11月は研修行事が目白押しです。また、三者懇談の案内も配布いたしますので、それぞれご準備をお願いいたします。